
Протокол №4
заседания Совета по питанию ГКОУ школы-интерната г.Тихорецка.

от 21.12.2023г.
Присутствовали:
Петренко Виктория Ивановна — заместитель директора по ВР ГКОУ школы-
интернатаг. Тихорецка;
Величко Елена Николаевна — специалист;
Дымова Светлана Владимировна — повар;
Криворотова Людмила Алексеевна — руководитель МО воспитателей;
Яковлева Наталья Александровна — председатель родительского комитета.
Повестка дня:
1. Осуществление еженедельного контроля за работой столовой.
2. Санитарное состояние пищеблока.
3. Качество уборкив столовой.
Слушали:

По первому вопросу слушали старшую специалиста Величко Е.Н.. и
секретаря Совета по питанию Петренко В.И.., которые рассказали о
постоянном контроле за работой столовой. Осуществляется родительский
контроль за организацией школьного питания, согласно графику, ведутся
документы в соответствии с требованиями.

По вопросам о санитарном состоянии пищеблокаи уборкам в столовой
слушали повара Дымову Светлану Владимировну, которая рассказала об
обеспечении необходимых требованийк санитарному состоянию пишеблока
и проведении систематических уборок. Рассказала также о необходимости
приходитьна работу в чистой одеждеи обуви, тщательно мыть руки с мылом
перед началом работы, после посещения туалета, а также перед каждой сменой
вида деятельности, коротко стричь ногти. При изготовлении блюд,
кулинарных и кондитерских изделий снимать ювелирные украшения, часы и
другие бьющиеся предметы, работать в специальной чистой санитарной
одежде, менять ее по мере загрязнения; волосы убирать под колпак или
косынку, не выходить на улицу и не посещать туалет в специальной
санитарной одежде.

Повара выполняют должностные обязанности в перчатках с
использованием средств индивидуальной защиты органов дыхания —

одноразовых масок. Смену масок производятнереже1 разав 3 часа.
- Мытье посудыи столовых приборов осуществляется в посудомоечных

машинах при максимальных температурных режимах.
Решение:

Продолжить систематический контроль за работой столовой,
обеспечить санитарное состояние пищеблока в соответствиис требованиями.

Секретарь Совета по питанию. р:и_ ВИПетъенко.


